

No. DE ACTA	2
FECHA:	GALAPA, AGOSTO 03 DE 2025
HORA:	10:29 AM
LUGAR:	RECINTO CONCEJO MUNICIPAL DE GALAPA
PRESIDENTE:	ROBERTO CUAO ZUÑIGA
SECRETARIA:	SHARON PERALTA

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Honorables concejales, se dio inicio a la segunda sesión del Tercer Período Ordinario del año 2025, siendo las 10:29 de la mañana. A continuación, el presidente solicitó a la secretaria dar lectura al orden del día.

SECRETARIA: SHARON PERALTA

Buenos días para todos, vamos a proceder con la lectura del orden del día

**ORDEN DEL DÍA CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONCEJO
MUNICIPAL DE GALAPA
FECHA: DOMINGO 3 DE AGOSTO DE 2025**

1. ORACIÓN A CARGO DEL HONORABLE CONCEJAL SAULON OSPINA
2. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM
3. REVISIÓN DE HOJAS DE VIDA Y SELECCIÓN DE JOVENES LIDERES AGENTES DEL CAMBIO DEL MUNICIPIO DE GALAPA
4. PROPOSICIONES E INFORMES
5. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR
6. LECTURA DE COMUNICACIONES
7. CIERRE



PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Honorables concejales, por favor mantener la mano alzada para autorizar y aprobar el orden del día.

2

ARNOLD MANUEL DEVENISH MACIAS	APRUEBA
CARLOS JULIO ALVAREZ TORRADO	APRUEBA
CARLOS ALBEIRO RANGEL CALLE	APRUEBA
CARLOS ALBERTO VILLARREAL UTRIA	APRUEBA
CECIL ENRIQUE CANTILLO PEREZ	APRUEBA
EDUARDO JOSE ROMERO RAMOS	APRUEBA
JUAN PABLO GUTIERREZ BARROS	APRUEBA
MANUEL FRANCISCO SILVERA RUBIANO	APRUEBA
MARLON ENRIQUE MARRIAGA ARIZA	APRUEBA
NICOLLE YOLANDA MARTINEZ LLANOS	APRUEBA
ROBERTO CARLOS CUAO ZUÑIGA	APRUEBA
SAULON DE JESUS OSPINA SARMIENTO	APRUEBA
TERESA DE JESUS LLANOS ARRIETA	APRUEBA

Queda aprobado por unanimidad, continúe secretaria.

SECRETARIA: SHARON PERALTA

1º ORACIÓN A CARGO DEL HONORABLE CONCEJAL ARNOLD DEVENISH

CONCEJAL: ARNOLD DEVENISH

Buenos días, honorables concejales, personas que nos visitan, bienvenidas. Secretaría, disponemos un minuto a Dios, por favor. Cerremos nuestros ojos. Señor, gracias por todas las bendiciones que derrama día a día a nuestras familias. Señor, por darnos la oportunidad de despertar. Señor, por favor, mete tu mano en este momento para que nuestros coterráneos de Villa Olímpica logren tener el agua que tanto les hace falta. Señor, hemos puesto todo nuestro trabajo, nuestra energía para que eso sea posible. Señor, dale discernimiento al alcalde para que pueda lograr obtener el mejor resultado y para que esa comunidad, Señor, tenga su agua, que los niños no padezcan de sed, Señor, y que no tengan nada, ni problemas cutáneos, ni alergias, ni nada, Señor. Bendice a nuestras familias, cuida a nuestras mamás, a nuestros papás, a nuestros hermanos, Señor, y danos la sapiencia y el discernimiento para tomar las mejores decisiones en este recinto.



Concejo Municipal de Galapa



Concejodegalapa

NIT: 802009715-8

Dirección: Calle 9 No. 14-52 Galapa, Atlántico.

Correo: secretaria@concejodegalapa.gov.co

www.concejodegalapa.gov.co

SECRETARIA: SHARON PERALTA

2º LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

ALVAREZ TORRADO CARLOS JULIO	PRESENTE
CANTILLO PEREZ CECIL ENRIQUE	PRESENTE
CUAO ZUÑIGA ROBERTO CARLOS	PRESENTE
DEVENISH MACIAS ARNOLD MANUEL	PRESENTE
GUTIERREZ BARRIOS JUAN PABLO	PRESENTE
LLANOS ARRIETA TERESA DE JESUS	PRESENTE
MARRIAGA ARIZA MARLON ENRIQUE	PRESENTE
MARTINEZ LLANOS NICOLLE YOLANDA	PRESENTE
OSPINA SARMIENTO SAULON DE JESUS	PRESENTE
RANGEL CALLE CARLOS ALBEIRO	PRESENTE
ROMERO RAMOS EDUARDO JOSE	PRESENTE
SILVERA RUBIANO MANUEL FRANCISCO	PRESENTE
VILLARREAL UTRIA CARLOS ALBERTO	PRESENTE

3

SECRETARIA: SHARON PERALTA

3º REVISIÓN DE HOJAS DE VIDA Y SELECCIÓN DE JOVENES LIDERES AGENTES DEL CAMBIO DEL MUNICIPIO DE GALAPA. Hasta el día de hoy, antes de iniciar la sesión, solo han llegado cinco hojas de vida: la de la honorable concejal Teresa Llanos, la del presidente, la del concejal Juan Pablo, la del concejal Arnold y la del concejal Saulón.

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

La idea era que cada concejal presentara un candidato, y que hoy escogiéramos seis personas para que mañana vinieran a exponer por qué son merecedoras de ese reconocimiento. Sin embargo, solo se han recibido cinco hojas de vida, así que se citará a esas cinco personas mañana, y de ellas se escogerán tres, como se había acordado. No sé si quieren dar los nombres de cada uno para que...

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Tiene la palabra el honorable concejal MANUEL SILVERA

CONCEJAL: MANUEL SILVERA

Tengo una solicitud. Le pido a usted que, si es posible, la someta a consideración: se trata de ampliar el plazo hasta mañana. Yo sé que el horario y la programación de las sesiones que vamos a tener, por su rigurosidad, nos van a tener un poco más limitados para realizar esta actividad. Pero quería pedirle si nos podía dar plazo hasta mañana. Sé que usted lo había anunciado desde la primera sesión, pero no pude traer la hoja de vida de la persona que propuse, así que, de todos modos, quería someter esta solicitud.

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Tiene la palabra el Honorable Concejal ARNOLD DEVENISH

CONCEJAL: ARNOLD DEVENISH

De lo hasta hoy, que se la envíen a la secretaría por WhatsApp. Es lo único que veo pertinente el día de hoy, presidente, para que se les dé el espacio. Sí, porque de esos cinco quedarían dos por fuera, o sea, está muy, muy ajustado. Dé un poquito más de plazo para que...

CONCEJAL: SAULON OSPINA

O se premian a los 5

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Bueno, entonces, le damos la oportunidad que hasta hoy, no hasta mañana, para que la secretaría pueda organizar la información y a mañana podamos hacer la elección

SECRETARIA: SHARON PERALTA

Bueno, los jóvenes que hasta el momento tengo aquí registrados son: Juan David Chaparro Valdés, quien tiene experiencia como miembro del colectivo A narrador, conocido como "Juscarajo", desde el año 2015. Es creador de clubes de lectura comunitarios y escolares. Ha sido participante invitado al festival El Caribe Cuenta Barranquilla en seis ediciones, así como al festival Cuentajuy, en La Guajira, en cuatro ocasiones. Bueno, también tiene un poco de experiencia en negocios. Tenemos a Jorge Andrés Serra Gómez, representante del municipio y del departamento de Niños, Niñas y Adolescentes ante el Consejo Departamental de Participación Ciudadana y el Consejo Departamental de Política Social. Fue ganador



departamental del concurso nacional del MinTIC y la Presidencia de la República de Colombia en el año 2024. Es joven embajador de la Corte 2024 de la Embajada de los Estados Unidos como representante de Colombia en los años 2023 y 2024. Además, es coordinador del grupo juvenil Liderazgo Juvenil en Movimiento y Smart Play. También está Isaac Robles, quien tiene como habilidades el manejo de equipos de trabajo, buen manejo de habilidades comunicativas, escucha activa, efectividad y transparencia, así como el manejo de valores. Ha participado activamente en proyectos institucionales que han fortalecido sus capacidades investigativas y de liderazgo. Entre 2016 y 2018 formó parte del grupo de investigación Filósofos, dentro del programa Ondas de Conciencia, representando a su institución en ferias científicas departamentales con proyectos relacionados con los valores y la tradición oral vallenata. El siguiente es Julián Elías Orellano Contreras, representante de la facultad de su universidad —aunque no se especifica cuál—. Tiene experiencia social y fue subdirector de Juventud de la Red Mundial de Jóvenes Políticos desde 2022 hasta 2023. Actualmente es estudiante de la Universidad Autónoma. También se ha desempeñado como subdirector de Juventud en Galapa dentro de la misma red y ha recibido reconocimiento ante el Consultorio Jurídico de la Universidad Autónoma del Caribe. Finalmente, tenemos a César Andrés De la Hoz Padilla, quien fue Rey Momo Infantil de Galapa en el año 2017 y Rey Momo Infantil del Carnaval de Barranquilla en 2019. Ha sido embajador de la cultura internacional en Houston, Texas (Estados Unidos), y es líder social del grupo Liderazgo Juvenil en Movimiento.

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Bueno entonces quedaría pendiente el del concejal Manuel así que por favor secretaria mañana los citas a la sesión a las 9:00 de la mañana. Tiene la palabra la honorable concejal NICOLLE MARTÍNEZ

CONCEJAL: NICOLLE MARTINEZ

Gracias por el uso de la palabra quisiera que por favor me hicieran llegar el acuerdo donde se encuentran llevar los criterios para la selección de estos jóvenes y que la selección sea de manera justa

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Sí claro, en momento la secretaria se los hace llegar

SECRETARIA: SHARON PERALTA

4º PROPOSICIONES E INFORMES

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Queda abierto el periodo de proposiciones e informes tiene la palabra el honorable concejal 6
CARLOS VILLAREAL

CONCEJAL: CARLOS VILLAREAL

Buenos días, presidente; buenos días, compañeros concejales, secretaria, veeduría y personas que hoy nos acompañan en el recinto. Presidente, después de toda esta situación que estamos viviendo en Villa Olímpica, pienso que se han dejado varias cositas por ahí pendientes. Una situación trae la otra, y he visto por redes sociales que muchas personas están manifestando: ¿dónde está el Concejo?, ¿dónde están los concejales? Yo pienso, presidente, que en buena hora le presento a usted esta proposición, para que la someta a consideración de la plenaria y que, desde este mismo período de sesiones —es más, desde la próxima sesión— sean transmitidas las sesiones, para que la gente pueda enterarse de las cosas que debatimos acá, de la participación que tenemos, del interés que tenemos por trabajar por nuestra comunidad, y asimismo de todos los proyectos de acuerdo, de todas las solicitudes y requerimientos que llegan de parte de la Administración. De igual forma, cuando nos visitan las diferentes secretarías o dependencias, y también cuando nos visitan comunidades, juntas de acción comunal. No siendo más, presidente, le pido que lo someta a consideración y que sean transmitidas las sesiones, para que le demos ese principio de publicidad al Concejo, que hoy por hoy el municipio lo está reclamando. Muchas gracias, señor presidente.

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Tiene la palabra el Honorable Concejal SAULON OSPINA.

CONCEJAL: CARLOS VILLAREAL

Presidente por favor, sométalo a consideración

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

De igual forma te comento que en este momento las sesiones están siendo transmitidas por



Concejo Municipal de Galapa



Concejodegalapa

NIT: 802009715-8

Dirección: Calle 9 No. 14-52 Galapa, Atlántico.

Correo: secretaria@concejodegalapa.gov.co

www.concejodegalapa.gov.co

la veeduría de cristal. Sí, vamos a someterlo a consideración. También vamos a someter a consideración lo siguiente: hay una página que está desinformando a la comunidad a nombre del Concejo Municipal. Ya se ha iniciado un proceso jurídico porque no hemos podido cerrarla, y en el día de mañana se convocará una reunión con el jurídico para revisar cómo podemos actuar frente a esta situación. En esa página se está tergiversando información que proviene de la página oficial del Concejo Municipal de Galapa, lo que genera confusión en la comunidad. Por eso, vamos a acudir a todos los medios y entes correspondientes para lograr que dicha página sea eliminada. En segundo lugar, se va a someter a consideración la propuesta presentada por el concejal Carlos Villarreal, relacionada con la transmisión en directo de las sesiones a través de la página oficial del Concejo. Debemos consultar con el equipo de comunicaciones cómo podría implementarse esto técnicamente. Por tanto, honorables concejales, someto a consideración la propuesta de que las sesiones sean transmitidas en directo por la página oficial del Concejo Municipal de Galapa. Se solicita mantener la mano alzada a quienes estén de acuerdo.

CONCEJAL: CARLOS ALVAREZ

Presidente, es una votación llame uno por uno

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Esta es una propuesta formal presentada por el concejal Carlos Villarreal

CONCEJAL: CARLOS ALVAREZ

Pero es que todos no piensan igual

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Someto a consideración levantando la mano si están de acuerdo con que las sesiones del Concejo sean transmitidas en directo por la página oficial de la corporación.



Concejo Municipal de Galapa



Concejodegalapa

NIT: 802009715-8

Dirección: Calle 9 No. 14-52 Galapa, Atlántico.

Correo: secretaria@concejodegalapa.gov.co

www.concejodegalapa.gov.co



ARNOLD MANUEL DEVENISH MACIAS	APRUEBA
CARLOS JULIO ALVAREZ TORRADO	APRUEBA
CARLOS ALBEIRO RANGEL CALLE	APRUEBA
CARLOS ALBERTO VILLARREAL UTRIA	APRUEBA
CECIL ENRIQUE CANTILLO PEREZ	NO APRUEBA
EDUARDO JOSE ROMERO RAMOS	NO APRUEBA
JUAN PABLO GUTIERREZ BARROS	NO APRUEBA
MANUEL FRANCISCO SILVERA RUBIANO	NO APRUEBA
MARLON ENRIQUE MARRIAGA ARIZA	NO APRUEBA
NICOLLE YOLANDA MARTINEZ LLANOS	APRUEBA
ROBERTO CARLOS CUAO ZUÑIGA	NO APRUEBA
SAULON DE JESUS OSPINA SARMIENTO	APRUEBA
TERESA DE JESUS LLANOS ARRIETA	NO APRUEBA

Con 6 votos positivos y 7 negativos, queda anulado, tiene la palabra el Honorable concejal SAULON OSPINA.

CONCEJAL: SAULON OSPINA

Muchas gracias, señor presidente. Buenos días, honorables concejales, y a todas las personas que nos acompañan el día de hoy. Mi mensaje en esta sesión es que, como corporación, tenemos la obligación de llamar a la calma en el municipio. Para nadie es un secreto la fuerte división que existe actualmente entre la comunidad, y nosotros hoy debemos emitir tranquilidad, a pesar de las dificultades que se están enfrentando. Sé que el honorable concejal Álvarez tuvo una discusión con una joven a través de redes sociales. Y es que, en este momento, si uno actúa, es malo, y si no actúa, también es malo. Pero no podemos nosotros contribuir a seguir incendiando la comunidad. Estamos ante una calamidad grave, que no es nueva, y frente a la cual el Concejo no ha sido ajeno. ¿Cuántas veces hemos citado a la empresa responsable? Y nada. Hoy se reúnen la Defensoría del Pueblo, la Fiscalía, la Gobernación, la Superintendencia de Servicios Públicos... y aun así, no hay soluciones. Sin embargo, debemos reconocer que no somos mágicos. Tenemos que procurar que la comunidad no continúe tan dividida como está. El llamado hoy es a la unión y a la construcción. Claro que cada quien puede expresarse, puede proponer soluciones, pero desde la comodidad de una casa o de una silla, cualquiera resuelve los problemas. Cuando a usted le toca, como líder o como jefe, enfrentarlos y resolverlos, el asunto se vuelve mucho más complejo. Yo quiero decir que, aun así, el alcalde ha estado presente, ha dado la cara dentro de lo que ha podido. Se han prestado los camiones, los carrotanques, y aún así surgen



problemas internos: la gente no permite que se lleve agua a un sector porque se lo llevan para otro; se han presentado incluso secuestros de carrotanques. Es decir, se ha hecho lo humanamente posible, pero aun así no ha sido suficiente. Quiero que sepan que nosotros no estamos mirando hacia otro lado. Quizás porque un concejal no se presenta a la zona, ya se vuelve hasta peligroso. El alcalde tiene cuatro o cinco escoltas, tiene a la Policía, pero nosotros, ¿con qué contamos? ¿Cómo haríamos si vamos y somos agredidos? Desde el Concejo hemos hecho lo que nos permite la ley. Recordemos que nosotros no somos del poder ejecutivo, somos del poder legislativo. Pero desde nuestro liderazgo, en cada espacio de participación, debemos pronunciarnos y hacer un llamado a la calma. En este momento, Galapa no puede seguir en esa división, en esa tira y afloje, en esas agresiones que no solo son físicas, sino también psicológicas. La forma en que se están agrediendo por redes sociales es impresionante, y esto puede incluso escalar a conflictos en la calle. Hacemos un llamado a la calma. Seamos responsables con lo que decimos y busquemos que Galapa recupere su tranquilidad. Este problema, tarde o temprano, se tiene que resolver. Como dice el refrán: "No hay mal que dure cien años, ni cuerpo que lo resista." Entonces, llamemos a la unión, no más división, y enfoquémonos en encontrar soluciones. Con respecto a lo manifestado por el concejal Villarreal, es cierto que siempre existirán dificultades económicas para transmitir las sesiones. Mientras una persona habla y otra no está en comunicación, es difícil lograr una transmisión al cien por ciento. Sin embargo, debemos reconocer que la veeduría hace un gran trabajo, y lo hace gratuitamente —o al menos yo no sé si el presidente le paga algún honorario—, pero lo cierto es que asiste a casi todas, si no todas, las sesiones, y le muestra a la comunidad que nosotros estamos trabajando y tratando de resolver temas de interés. Señor presidente, en cuanto al ejercicio de transmitir las sesiones, si existe la posibilidad, al menos, de transmitir parte de ellas, y atendiendo la solicitud del concejal Villarreal, sería maravilloso que se pudiera implementar. Muchas gracias.

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Concejal, para ampliar un poquito su participación —y es bueno que toda la plenaria lo sepa, y también la comunidad— porque sé que, a través de este medio de Veeduría Cristal, muchas personas están viendo la transmisión en vivo. Nosotros, como concejales, también hemos participado y hemos apoyado, no necesariamente de forma presencial, pero sí por medio de los líderes, llevando agua en botellas, en bolsas; incluso hay concejales que han gestionado transporte para montar tanques elevados de mil litros, y se ha logrado llevar agua a ciertos sectores de Villa Olímpica. Pero, como bien decía el honorable concejal Saulón, en este momento no podemos hacer presencia física allá, precisamente para evitar un inconveniente mayor. Y, sobre todo, si estuviera en nuestras manos como concejales una solución definitiva, le garantizo que ya la hubiéramos implementado. Este es un problema



que viene de más de doce años atrás, y las administraciones anteriores también enfrentaron dificultades al respecto. De hecho, han estado circulando videos de cuando otras personas ejercían como alcaldes, lo que demuestra que esto es una bola de nieve que se ha venido acumulando. Recuerdo que durante el período 2024 yo advertía que esto, en algún momento, se iba a salir de control. Y hoy estamos viviendo ese momento. La idea no es buscar culpables, ni señalar quién ayuda y quién no. La idea es que nos pongamos la mano en el corazón y ayudemos. Como mencioné en la sesión del viernes: ellos también son Galapa. Yo tengo tres hijos, y entiendo perfectamente lo que significa no tener agua; que un niño no pueda bañarse, que no pueda hacer sus necesidades... es una situación bastante difícil. Por eso, hoy, honorables concejales, desde sus curules, desde sus casas políticas, los invito a que ayuden, que movilicen a sus equipos de trabajo y se solidaricen con nuestros hermanos de Villa Olímpica. Tiene la palabra la honorable concejal NICOLLE MARTÍNEZ.

CONCEJAL: NICOLLE MARTÍNEZ.

Buenos días, presidente. Gracias por la palabra. Buenos días, concejales. Mi intervención va a ser por dos asuntos. El primero tiene que ver con el tema de la transmisión de nuestras sesiones. Quizás no sea necesario transmitir todas, pero sí considero importante que se transmitan aquellas que tienen un carácter relevante, como lo hemos hecho en ocasiones anteriores, cuando realizamos invitaciones o citaciones a entes o servidores públicos del municipio. En muchas de esas ocasiones, estos funcionarios prácticamente se han burlado de nosotros al no presentarse en el recinto, viéndonos la cara de payasos. El segundo tema que quiero comentar es la situación en Villa Olímpica, donde la gente nos aclama, donde la comunidad pide soluciones por parte de los concejales, y, lastimosamente, no tenemos esa solución en nuestras manos. Hoy quiero, al menos, dar una voz de aliento a esa comunidad que realmente necesita de manera urgente este servicio. Yo no me imagino en qué condiciones están los niños, las personas de la tercera edad. No me imagino la situación sanitaria, las enfermedades que estas personas puedan estar adquiriendo por los olores, por la falta de aseo en las casas debido a la ausencia de este insumo vital, que es el agua, el líquido máspreciado que tenemos. Hoy quiero decir públicamente, como concejal —y creo que todos vamos a estar de acuerdo— que el municipio ha sido burlado por esta entidad, no solo este año, sino desde hace más de diez años. El municipio ha sido objeto de una burla constante, y quienes están sufriendo ahora mismo esa calamidad son los habitantes de Villa Olímpica. Quizás hoy no tengamos aún una solución definitiva. Podríamos pensar en soluciones radicales, como terminar el contrato con la entidad, pero ¿cómo garantizamos a esa comunidad que luego sí van a tener el servicio de agua potable? Tampoco hemos entablado conversaciones serias con el otro proveedor, que es la Triple A, con quienes también tenemos problemas, incluso aquí en el casco urbano, donde en ocasiones tampoco



cumplen. Por eso, hago un llamado también a la interventoría de Interservicios, que muchas veces ha sido citada a este recinto y también se ha burlado de nosotros. ¿Dónde están las interventorías? ¿Dónde está el control? ¿Dónde está la supervisión? ¿Qué está pasando con estas entidades que hoy nos están viendo la cara de payasos? Y me disculpan, honorables concejales, pero no solo a nosotros, sino a toda la administración. Es hora de que, si tenemos que entablar conversaciones con otras entidades que puedan apoyarnos y ayudarnos a abastecer a esta comunidad, lo hagamos. Porque ya van más de cinco días en los que estas personas no tienen servicio de agua. Sé que la administración está haciendo todo lo posible, pero ya se está presentando un conflicto social interno, en el que la necesidad obliga a que una persona tenga que salir corriendo a discutir con su vecino, a pelear por el poquito de agua que le llega. Por eso espero y aspiro que las entidades de control nos den una solución pronta, y que Aguas del Caribe se haga presente de inmediato y tenga el corazón y la valentía de decir: "Sí, estamos quitándoles lo más valioso al ser humano, que es el agua." Muchas gracias, señor presidente.

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Tiene la palabra el Honorable Concejal CARLOS ALVAREZ

CONCEJAL: CARLOS ALVAREZ

Gracias, presidente. Buenos días a usted, a la mesa directiva, a los honorables concejales, a la veeduría y a los periodistas que nos acompañan hoy. Quiero comenzar refiriéndome a la proposición presentada por el concejal Carlos Villarreal. Considero que era una muy buena propuesta, porque constantemente en redes sociales la gente se pregunta: "¿Dónde están los concejales?". Esto sucede porque la ciudadanía no sabe realmente qué debatimos aquí. Siempre lo he dicho: nosotros debatimos una, dos horas, y todo queda encerrado entre estas cuatro paredes. Por eso apoyo esa proposición. Las sesiones deberían transmitirse para que la comunidad conozca el trabajo que realizamos los concejales en el municipio. Lamentablemente, la proposición no prosperó: tuvo siete votos positivos y siete negativos, y terminó hundiéndose. Y es que el problema de Villa Olímpica también nos está afectando a nosotros. Yo he salido, como sé que muchos de ustedes también lo han hecho, a entregar ayudas. Pero no puedo hacerlo a nombre propio, porque inmediatamente me acusarían de estar haciendo proselitismo. He mandado agua, y tengo testigos, pero no lo puedo hacer públicamente. Como mencionó el concejal Saúl, en redes sociales la alcaldía tiene sus defensores y la oposición también tiene los suyos. Esto ha generado un caos digital y hasta faltas de respeto. Por eso insisto en que debimos haber aprobado la proposición: el municipio



Concejo Municipal de Galapa



Concejodegalapa

NIT: 802009715-8

Dirección: Calle 9 No. 14-52 Galapa, Atlántico.

Correo: secretaria@concejodegalapa.gov.co

www.concejodegalapa.gov.co

necesita saber qué debatimos aquí, no que todo quede oculto. En la sesión pasada lo dije, y lo repito: el problema de Villa Olímpica se pudo haber solucionado. Hoy no puede venir ni el alcalde ni los concejales a decir que esto es un problema de hace 12 años. El alcalde fue concejal durante 12 años y lleva año y medio como alcalde, es decir, lleva 13 años y medio vinculado a la administración. Él conoce perfectamente la problemática de Villa Olímpica. Además, ¿con quién está gobernando hoy? Está gobernando con cuatro exalcaldes del municipio y con el 60% de la clase política que ha manejado este municipio. No puede decir que no sabía. Ellos también conocían el problema. Ya lo había advertido: el alcalde debía dar la cara y organizarse. Esto se sabía que iba a ocurrir. Él debió haberse reunido con Aguas del Caribe, preguntarles cuál era el daño. Tal como lo hizo el exalcalde anterior —no lo estoy defendiendo, porque hoy también forma parte de esta administración—, lo mínimo era anticiparse, organizarse con carrotanques, con Aguas del Caribe y con la Gobernación. Se pudo haber hecho una alianza: que el alcalde pusiera 15 carrotanques, la Gobernación otros 15 y Aguas del Caribe otros 15. Con 45 carrotanques diarios, se hubiese podido abastecer a Villa Olímpica y evitar el cierre de vías, que hoy está perjudicando a trabajadores, estudiantes y toda la comunidad. Esto es un asunto de organización. Muchos trabajadores que salen desde la mañana siguen sin poder regresar a sus casas a medianoche. Y todo por falta de planeación, porque el alcalde se encierra en su círculo y no escucha. ¿Dónde están los secretarios? ¿Dónde están los concejales de la mayoría, para decirle al alcalde: "Aquí estamos, ¿en qué lo apoyamos?"? Lo que está ocurriendo es desesperante. La gente está secuestrando los carrotanques, como bien dijo el concejal Saulón. Pero no es por maldad, es por desesperación. Hoy, por ejemplo, la Alcaldía envió a unos jóvenes contratados de apoyo y gestión para ayudar. Eso debió hacerse desde el principio: cada carrotanque debería tener dos o tres jóvenes que ayuden casa a casa, para que las personas puedan recibir el agua en la puerta de sus hogares, y no correr con baldes hasta la esquina. Aún no sabemos cuál es el daño. Aguas del Caribe no se ha pronunciado. Los carrotanques no están pudiendo ingresar, y eso agrava aún más la situación. Yo estuve en el lugar, tuve que ponerme casco para poder observar. Y lo único que escuchaba era: "No tenemos agua, no tenemos agua". Actualmente, solo hay 15 carrotanques de Aguas del Caribe, porque la Alcaldía aún no ha enviado ninguno. Yo ya lo había advertido: debió haberse declarado la calamidad pública antes. El agua es un derecho vital. Y esa declaración solo se hizo el sábado, cuando la vía ya llevaba dos o tres días cerrada. ¿Dónde está la gestión del alcalde? No es que quiera criticarlo por criticar. Ustedes y los periodistas se han dado cuenta. Me han preguntado por qué he estado en silencio. Pero ya es suficiente. Hay cosas buenas, sí, pero también hay errores que deben señalarse. La organización debió darse entre el alcalde y Aguas del Caribe. Decir ahora que es un problema de hace 12 años no es excusa, cuando quienes lo acompañan han gobernado durante esos mismos 12 años. Ellos conocen bien la problemática y cómo se resolvía antes. Lo que se necesita es más



organización. Porque ya la comunidad lo ha dicho: no van a levantar el bloqueo hasta que no vean salir agua de las plumas. ¿A dónde vamos a llegar con Galapa? Este es un problema que ya ha escalado a nivel nacional. Me llaman y me dicen: "25 mil personas sin agua en Galapa". El agua es vital. Por eso, hoy les propongo a los concejales que regalemos una sesión. Cada sesión cuesta 296 mil pesos. Por 13 concejales, eso suma \$3.848.000. Con ese dinero, podríamos comprar agua embotellada, no en carrotanques, porque la gente teme usar esa agua para cocinar, ya que llega turbia. Podríamos comprar agua en bolsas. Con ese monto, se pueden adquirir 549 pacas de agua, cada una con seis bolsas de un litro. Eso equivale a 3.298 litros de agua que podríamos entregar a la comunidad de Villa Olímpica mañana o pasado mañana. Presidente, busque un camión, contemos con el acompañamiento de la Policía, si es necesario, y vayamos casa a casa a repartir esa agua. Es un gesto que demuestra que el Concejo está con la comunidad. Muchas gracias, presidente.

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Ya le informé que voy a organizar, junto con el área de comunicaciones, la transmisión de algunas sesiones del Concejo, especialmente aquellas que sean más importantes, donde se debatan proyectos de acuerdo y asistan los secretarios de despacho. En segundo lugar, manifiesto que estoy de acuerdo con la propuesta presentada por el honorable concejal Carlos Álvarez, y alzo mi mano en señal de respaldo. Estoy dispuesto a donar un día de mi sesión para ayudar a nuestros amigos de Villa Olímpica. Por lo tanto, someto a consideración de la plenaria: mantengan la mano alzada quienes estén de acuerdo en donar un día de su salario para destinarlo a la compra de agua para los habitantes de dicho sector.

ARNOLD MANUEL DEVENISH MACIAS	APRUEBA
CARLOS JULIO ALVAREZ TORRADO	APRUEBA
CARLOS ALBEIRO RANGEL CALLE	APRUEBA
CARLOS ALBERTO VILLARREAL UTRIA	APRUEBA
CECIL ENRIQUE CANTILLO PEREZ	APRUEBA
EDUARDO JOSE ROMERO RAMOS	APRUEBA
JUAN PABLO GUTIERREZ BARROS	APRUEBA
MANUEL FRANCISCO SILVERA RUBIANO	APRUEBA
MARLON ENRIQUE MARRIAGA ARIZA	APRUEBA
NICOLLE YOLANDA MARTINEZ LLANOS	APRUEBA
ROBERTO CARLOS CUAO ZUÑIGA	APRUEBA
SAULON DE JESUS OSPINA SARMIENTO	APRUEBA
TERESA DE JESUS LLANOS ARRIETA	APRUEBA



Queda autorizado por decisión unánime de los concejales presentes. En consecuencia, se establece el acuerdo propuesto por el honorable concejal Carlos Álvarez. Tiene la palabra el Honorable Concejal EDUADRO ROMERO.

CONCEJAL: EDUADRO ROMERO.

14

Gracias, señor presidente. Además de la sesión le facilito un medio de transporte para transportar toda esa cantidad de agua.

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Tiene la palabra el honorable concejal SAULON OSPINA

CONCEJAL: SAULON OSPINA

Bueno, yo me siento en la tarea honorable y difiero de todo lo que usted dijo. Porque es que realmente usted vino fue a regañarnos cuando nosotros ya hemos manifestado. Mi primera intervención es un llamado a la calma, es un llamado a que tengamos responsabilidad de lo que decimos. Somos dueños de lo que pensamos y esclavos de lo que decimos. Y usted se dedicó, a pesar de que yo expliqué que han habido en el PMU Defensoría, Fiscalía, Personería, se tornó a decir que la Alcaldía no sirve o que el Alcalde no sirve. Y eso también sigue siendo unas palabras incendiarias a este problema. Nosotros ya no tenemos que estar buscando quién es el culpable. Yo por lo menos nunca he dicho que el alcalde anterior. Pero si quiere que le diga un terrible problema, es el dueño de la empresa, que aunque no aparezca en papel, nosotros sabemos quién es el culpable. Que por eso no se ha podido resolver ese problema. Ese sí es un verdadero problema.

CONCEJAL: CARLOS ALVAREZ

Pero diga el nombre, Julio Gerlein

CONCEJAL SAULON OSPINA

No lo puedo decir, no lo puedo decir, pero usted sabe. Entonces llamemos al culpable de la manera que es. Pero no busquemos seguir incendiando el municipio con esas palabras, señor honorable concejal. Porque esto no contribuye en nada. Por ejemplo, usted habló de 15 camiones. Pero ¿usted realmente se ha acercado a preguntar cuántos camiones son los que hay disponibles? Entonces, son cosas que hay que decir las de la manera correcta.



Concejo Municipal de Galapa



Concejodegalapa

NIT: 802009715-8

Dirección: Calle 9 No. 14-52 Galapa, Atlántico.

Correo: secretaria@concejodegalapa.gov.co

www.concejodegalapa.gov.co

Si usted lo hizo, porque si nos ponemos en el voz a voz: "es que este me dijo, este no", entonces nos vamos a encontrar en un caos que no va a contribuir en la solución real. Nosotros tenemos que buscar es la solución. Ya problemas hay, pero en este momento esas palabras no contribuyen. Señor concejal, la verdad que me molesta, no me gusta, porque yo también he estado pendiente a través de mi teléfono, a través de líderes. He hecho mi contribución, aunque no se vea, porque yo no voy a ir allá a exponerme a que me agredan físicamente solo porque hay que estar allá metido, cuando sabemos que nuestra integridad también es corta. Tiene a la Policía disponible a nosotros. Llegamos allá y, con ese ánimo caldeado que hay, nos pueden hacer un daño. Por eso yo no he ido personalmente. De hecho, un día fui, un día fui antes de ayer. Allá fui a los bomberos a colaborar. Entonces no digamos que no estamos haciendo nada. Es demasiado vulgar ponerle el hombro. Aunque se haga todo el trabajo, sea todavía pañito de agua tibia, es otra cosa. Pero sí hay gente trabajando, sí hay gente metiéndole el hombro allá; si no, fuera peor el caso. ¿Por qué se han desbloqueado? Porque se supone que han llegado a unos medios consensos para ir suministrando el agua, pero no da abasto. Entonces esperemos a que esta empresa responda. ¿Sigue mamándole gallo a todo el mundo? En los PMU mandan a unas personas que ni siquiera tienen que ver. Incluso se fueron del recinto cuando estuvieron reunidos. Entonces, si no puede todo ese cuerpo colegiado de... Y aún así, nosotros no podemos salir a decir que la Administración solo es la culpable o que el Concejo es el culpable. No lo han podido. Entonces yo le pido que respetemos el trabajo de la gente, porque la gente sí lo está haciendo. Están dando el máximo de sí. Vuelvo y repito, desde la tranquilidad de la casa de uno, desde una silla, uno puede solucionar los problemas del mundo. Pero cuando llegan los problemas y resolverlos así, de sopetón, ahí es donde empiezan las dificultades. Esa era mi réplica, señor presidente.

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Tiene la palabra el Honorable Concejal CARLOS ALVAREZ

CONCEJAL: CARLOS ALVAREZ

Claro, concejal, como ustedes dicen, yo no vine ni a regañarlos ni nada. A decirles: sí, yo no puedo decir que no están trabajando, pero ¿trabajaron después de qué? Después de que empezó la protesta fue que empezaron a trabajar. Esto, como se los dije hoy, si hubiera habido más organización con la Alcaldía, esto no estuviera pasando. No sé si entendiste bien o no entendiste, pero yo lo dije. No dije que no están trabajando, sí están trabajando, pero ¿desde cuándo empezaron a trabajar? Desde el día que cerraron la vía. Esto había que trabajarla antes. Había que darle soluciones antes para que no cerraran la vía, concejal

Y lo dije, y lo dije: es que yo no vine a regañarles, sino a decirles. Pero claro, como usted vive sabroso allá en la XXX, porque usted no vive en Galapa, ni su secretario que tiene en Infraestructura, que vive en la pradera es de aquí del municipio, no los perjudicas, el paro ni a usted ni a sus hijos les afecta para ir al colegio ni ir a ninguna parte, porque usted vive en Barranquilla. Su secretario de Infraestructura vive en Barranquilla, y es normal. Y ahí se le ha visto desde el paro. Lo ha visto para no pagar el peaje; viene hasta en moto para no coger la Cordialidad porque está cerrada. Entonces se mete por la propiedad, pero viene en moto, porque antes sí venía en carro. Ah, porque se la metía por la cordialidad, entonces esto no es de problema es de solucionarle a nuestros amigos de Villa Olímpica y a la comunidad.

CONCEJAL: SAULON OSPINA

¿Tú crees que yo no tengo para pagar un peaje?

CONCEJAL: CARLOS ALVAREZ

Espérese que yo lo escuché. Tengo la palabra, espérese que yo lo escuché. Pide una réplica. Yo sé que usted tiene para pagar el peaje, entonces respete que yo lo escuché. Yo lo escuché a usted. Yo lo escuché, yo lo escuché, yo lo escuché, yo lo escuché. Déjense escuchar.

CONCEJAL: SAULON OSPINA

Te estas yendo a la agresión, a mi no me gusta el problema.

CONCEJAL: CARLOS ALVAREZ

Entonces, hey, aquí no es...A los que viven en Barranquilla y quieren opinar lo que no es. Gracias, presidente.

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Tiene la palabra el honorable concejal MANUEL SILVERA

CONCEJAL MANUEL SILVERA

Buenos días presidente, honorables concejales, personal de prensa, secretaria, personal de veeduría. Bueno, quiero hacer un llamado acá a la calma, honorables concejales. Los puntos

de vista de todos son respetables. Por favor, no pasar en ningún momento a la agresión, porque debemos tener la altura para seguir debatiendo esto que ahorita estamos dialogando acá. Dos cosas, presidente. Uno, hace un momento, cuando el honorable concejal Villarreal solicitó realizar acá la votación si queríamos o no permitir la transmisión en directo de las sesiones, no levanté la mano. Primero, porque yo sé que eso genera un gasto y todo lo demás. Entonces, ya usted, como ordenador del gasto de esta institución, es quien nos puede indicar si se puede o no se puede realizar, si está dentro de lo que como entidad se puede permitir el gasto o no. Por otro lado, de igual manera, hay que resaltar la labor que realiza la veeduría Cristal, que está aquí todos los días. Propongo yo, si de pronto dentro de las posibilidades está —yo sé que eso no genera ningún tipo de pecunio para el señor Víctor—, pero si usted, de pronto, dentro de las mismas redes sociales del municipio, podría brindar un enlace en el cual la gente se pueda sumar a la transmisión que hace él, también sería una manera provisional de que pudiera la gente estar enterada de lo que pasa acá el día a día. Y de otra forma también, convocar y que la gente tenga acá el espacio de asistir. Ellos pueden hacerlo, como se venía realizando previamente: dejar siempre como que el cronograma y publicarlo en las redes del Concejo. Decir: "el día 5 de agosto va a estar invitado X secretario o X empresa de servicio público", y pues considero que también sería una medida para que la gente esté enterada y también pueda tener el derecho de asistir y de presenciar lo que aquí se debate. Por otro lado, el tema de Villa Olímpica: quiero ser muy claro con lo que voy a decir. Uno: que no podemos seguir echándole leña al fuego. Seguir polarizando y seguir enfrentándonos no va a llevar a nada. Las peleas nos desgastan, nos hacen mirarnos mal con otros, y de igual manera la gente sigue con su problema allá, porque ninguno de los que está peleando ha sido capaz de llevar un litro de agua a la gente. Entonces, por ahí alguien muy sabio decía: "el que más habla es el que menos hace", y aplica para todo en esta vida. También, tomando unas palabras que dijo el honorable concejal Álvarez en una intervención escrita que tuvo recientemente... ¿qué ha pasado? Que nosotros no hemos salido a bombo a decir "yo mandé esto" o "yo hice esto", pero yo sé que cada uno de los aquí presentes, de una u otra manera, también ha estado ligado. Sino que ahí entonces aplicamos el dicho de que "no sepa tu mano izquierda lo que hace tu derecha", porque entonces eso va a impactar de manera negativa, porque lo que van a decir es que están buscando votos, están haciendo política y todo lo demás. Hemos estado presentes, lo sé. Puedo dar fe de que todos aquí nos hemos preocupado por nuestros amigos, por nuestros vecinos, por la comunidad en general. Y, así sea con un granito de arena o con un bloque completo, hemos estado pendientes y hemos estado prestos para colaborar. Por otro lado, si bien la gente —como lo comentaba Saulón hace un instante— nos pide allá, es algo que la gente debe entender: nosotros, como legislativo, no podemos suplir las funciones del Ejecutivo. El Ejecutivo es quien está a cargo de esto, y nosotros, hasta no tener un proyecto de acuerdo o algo que nos permita dar una



solución definitiva, no hay otra cosa que podamos hacer, salvo servir como garantes, presionar, o hacer alguna de las otras funciones en las cuales nos maneja nuestro manual acá. Esta empresa, a lo largo de todo este tiempo, se nos ha burlado una y otra vez. Ha burlado a la administración, ha burlado a este cuerpo colegiado, ha burlado a la comunidad de Villa Olímpica y Galapa en general. Lo decían los anteriores concejales: todos sabemos de quién es esa empresa, todos sabemos quién es el dueño, y a este tipo de gente lo único que les duele es que les toquen el bolsillo. Yo hoy, como medida reaccionaria, propondría que el municipio, encabezado por el alcalde y por el secretario de Hacienda, le retuviera los subsidios que envía la Nación para esta empresa. ¿Por qué? Porque es que no está cumpliendo su función. Entonces, ¿por qué tenemos nosotros que seguir pagándoles un peso a esa gente? Y le apuesto que al día siguiente ellos dos sí se llegan a sentar a negociar, porque hasta que no se les toque el bolsillo, no van a sentarse a dar ninguna solución. Lo ha pasado: han dejado tiradas las mesas de trabajo, el punto de mando unificado, lo han burlado; el trabajo que viene haciendo el alcalde, el trabajo que vienen haciendo los secretarios. Creo que hace algún tiempo hubo una intervención por parte de la Superintendencia de Servicios Públicos. ¿Y qué pasó? Quedó en nada. ¿Qué pasó ahí? Ustedes piensen mal y acertarán. Entonces, presidente, yo creo que nosotros, como Concejo, también deberíamos tomar esa determinación de hablar con el secretario de Hacienda, con el alcalde, y ponerle freno a seguirle pagando a ellos esos subsidios por un servicio que no están prestando. Porque la comunidad sigue padeciendo, porque hoy no hay ni siquiera un diagnóstico, no se sabe dónde está el daño, no se sabe cuándo va a volver el fluido de agua a las personas de Villa Olímpica. Eso está impactando —y usted lo sabe también— a las empresas. No hay recolección de basura. Me llamaban a preguntarme qué plan de contingencia hay para las empresas. Y primero le estamos dando la prioridad a lo que es vital en este caso, porque si bien también es vital la producción de una empresa —porque es su medio de generar ganancias, de generar empleo—, lo primero es defender la vida. Lo decía la concejal Nicolle: Cuando uno tiene esta carencia de líquido vital, lo primero es que puede sufrir de una deshidratación, puede ser predisponente para que te enfermes de cualquier enfermedad. No hay un lavado adecuado de alimentos, es fácil encontrar una gastroenteritis. No hay manera de poder eliminar los desechos por el inodoro, por el lavamanos, por cualquier medio. No hay recolección de basura. Entonces, ¿qué está pasando? Ya no podemos esperar más, no podemos darle más larga a esta situación. Se están haciendo los trabajos necesarios por parte de la Alcaldía, eso lo sé. Se han tocado a todos los entes, pero ya creo yo que lo que toca aquí, como medida ya desesperada —por decirlo de cierta manera—, es tocarle el bolsillo a esta empresa para que vean enseguida cómo se sientan ellos a negociar y cómo se sientan a buscarle una solución inmediata a esto. Porque va a pasar que se va a volver un círculo vicioso, de que ellos mismos se van a vender y van a cambiar a cada rato de razón social, como viene ocurriendo.



Entonces, el que vendió dice "yo vendí, no es mi problema". El que compró dice "compré un problema y voy a buscarle apenas la solución". Y en eso, la gente va a seguir todavía sin agua. En algún momento me sentaba con funcionarios de la empresa AAA y les decía: ¿Y ustedes por qué no compran eso? No me respondieron con una palabra, me respondieron con un gesto, diciéndome: estás loco, no vamos a comprar ese Chicharon. Entonces, no estamos vislumbrando una solución definitiva en el momento, y quien tiene que tomar aquí ya esa acción es el municipio mismo, con el tema financiero de esta empresa, para que sí o sí sean ellos los responsables de dar con el diagnóstico y una solución oportuna y rápida para las personas de Villa Olímpica. Gracias, presidente.

19

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Honorable concejal, le aclaro dos cositas para que no se vaya a prestar para desinformación. Aquí no hay restricción. Toda la población que quiera venir a las sesiones, el cabildo es abierto. Eso está claro y en ningún momento se ha restringido a ninguna persona que pueda venir aquí. Y segundo, vuelvo y le repito: lo de transmitir las sesiones, voy a organizar con el grupo de comunicaciones para ver cómo lo hacemos por la página oficial del Concejo Municipal de Galapa. Tiene la palabra el honorable concejal CARLOS RANGEL

CONCEJAL: CARLOS RANGEL

Buenos días, Presidente, concejales, invitados, veeduría, secretaria. Gracias, Presidente, por el uso de la palabra. El año pasado también vivimos estas mismas circunstancias y casi siempre damos son pañitos de agua tibia. Yo lo manifesté aquí mismo. Se lo dije inclusive a la secretaria de Planeación: busquemos la forma de sacar esa empresa de aquí ya. Ya está bueno de Agua Caribe. Ellos por algún lado tienen que salir de aquí porque están irrespetando, están jugando con un derecho vital como es el agua. Y aquí, como administración, nosotros tenemos que buscar la forma ya de acabar con esa empresa y buscar los acercamientos, no sé, con la AAA. La AAA, por más mala que sea, es mejor que Agua Caribe. Ahora estamos hablando del agua, pero la recolección de las basuras tampoco la están haciendo. Esta empresa debe acabarse. No más pañitos de agua tibia con esta empresa. Por eso quiero que venga la secretaria de Planeación, porque yo le dije a ella el año pasado: ¿qué soluciones hay para sacar esta empresa? Y hay que buscarla. Y ella tiene que decirnos aquí, porque ella es la supervisora de esta empresa y tiene que darnos las explicaciones de qué ha pasado con esto y por qué ya no se ha acabado esta empresa. Muchas gracias, Presidente.

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA



Concejo Municipal de Galapa



Concejodegalapa

NIT: 802009715-8

Dirección: Calle 9 No. 14-52 Galapa, Atlántico.

Correo: secretaria@concejodegalapa.gov.co

www.concejodegalapa.gov.co

Antes de seguir, Honorable concejal, ya se hizo el cronograma de las citaciones, para el martes. Vamos a citar al Secretario de Jurídica para que nos dé un informe de cómo está el proceso con Villa Olímpica jurídicamente. Informo que queda cerrado el periodo de proposiciones e informes, continue secretaria

SECRETARIA: SHARON PERALTA

5º LECTURA DEL ACTA ANTERIOR, (**SE DETALLA EL ACTA ANTERIOR Y SE ENVIA POR MEDIO ELECTRÓNICO PARA LA LECTURA**) , 6º LECTURA DE COMUNICACIONES, no tenemos, 7º CIERRE.

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Tiene la palabra el honorable concejal ARNOLD DEVENISH

CONCEJAL: ARNOLD DEVENISH

Voy a tocar otro tema. Señor Presidente, ¿qué posibilidades hay de que a usted le brinden un informe o lo pongan al día de cómo en este momento está la situación en Villa Olímpica? Si la vía está cerrada, si ya llevan un porcentaje avanzado, si ya recogieron la basura. O sea, a esta hora, ¿cómo está la situación de Villa Olímpica? ¿Usted puede hacer una llamada, señor Presidente, y ponernos a nosotros en contexto? Por favor, gracias.

PRESIDENTE: ROBERTO CUAO ZUÑIGA

Siendo las 11: 24 de la mañana, damos por terminada la segunda sesión ordinaria del tercer periodo.



ROBERTO CARLOS CUAO ZUÑIGA
PRESIDENTE



CECIL ENRIQUE CANTILLO PEREZ
VICEPRESIDENTE





MARLON ENRIQUE MARRAGA ARIZA
SEGUNDO VICEPRESIDENTE



SHARON PERALTA MENDEZ
SECRETARIA GENERAL